

SWI

Lapas Kelas IIB Solok Gelar Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan

JIS Sumbar - SUMBAR.SWI.OR.ID

Apr 25, 2024 - 20:38



Lapas Kelas IIB Solok Gelar Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan

SOLOK KOTA- Lapas Kelas IIB Solok menggelar upacara tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Mutiara Bangsa, Kota Solok pada Kamis (25/4). Upacara tersebut diadakan dalam rangka memperingati Hari Bhakti Pemasyarakatan ke-60.

Kepala Lapas (Kalapas) Solok , Rio M. Sitorus memimpin langsung acara

tersebut, dan diikuti oleh Lapas Kelas III Alahan Panjang dan Rutan Kelas IIB Muara Labuh. Turut hadir Kalapas Alahan Panjang beserta pejabat struktural dan beberapa petugas dari Rutan Muara Labuh.

Upacara ini merupakan bentuk penghormatan dan penghargaan kepada jasa para pahlawan, serta menanamkan nilai-nilai juang dan kerja keras bagi generasi penerus bangsa.



Dalam suasana yang penuh khidmat, upacara dimulai dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan yang dipimpin oleh Inspektur upacara. Kemudian mengheningkan cipta atas jasa pahlawan yang telah gugur demi mempertahankan kemerdekaan Indonesia, serta peletakan karangan bunga di Tugu Makam Pahlawan oleh Kalapas Solok didampingi oleh Kalapas Alahan Panjang.

Dilanjutkan dengan tabur bunga di makam pahlawan oleh Kalapas Solok dan Kalapas Alahan Panjang beserta pejabat struktural dan Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS).

"Hari Bhakti Pemasarakatan ke-60 adalah momen bersejarah bagi Lapas Kelas IIB Solok. Kami mengingat dan menghormati jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang dalam membangun sistem pemasarakatan yang lebih baik," tegas Kalapas Solok.

Kalapas Solok, Rio M. Sitorus berharap kegiatan ini tidak hanya sebatas seremonial saja, namun benar benar dihayati dan diamalkan nilai nilai nasionalis dari para pahlawan yang sudah gugur dalam kehidupan sehari-hari.

"Semoga semangat pengabdian yang telah ditunjukkan oleh para pahlawan tetap

terus berkobar dan menjadi inspirasi bagi kita semua," pungkasnya.

Terakhir, kegiatan ini ditutup dengan foto bersama di tugu Makam pahlawan Mutiara Bangsa.(Rini/Amel)